



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/51510 a 684/51527
684/51533 a 684/51541

23/10/2018

129827 a 129844
129850 a 129858

AUTOR/A: LÓPEZ RODRÍGUEZ, Octavio Adolfo (GP); CANALS LIZANO, Ricardo Luis Gabriel (GP); POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GP); ESTEVAN SERRANO, Miguel Ángel (GP); CLEMENTE MUÑOZ, Raquel (GP); VILLACAMPA DUQUE, Antonio (GP); ROMERO SANTOLARIA, Antonio Ignacio (GP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa lo siguiente:

- El Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), del Ministerio de Cultura y Deporte, ejecutó entre los años 2013 y 2017 el proyecto de restauración del alfarje “Tanto Monta” de la Catedral de Huesca. La inversión realizada fue de 496.248,23 euros y, una vez concluida la intervención en 2017, no se generó gasto para el presente año, motivo por el cual no aparece cuantía asignada a tal efecto en la Ley 6/2018, de 3 de julio, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2018 (LPGE 2018).

- En lo que respecta a la inversión destinada a la restauración de la Colegiata de Santa María la Mayor de Calatayud (Zaragoza), se señala que el IPCE ejecutó, desde el año 2013 al 2017, la restauración de la Sacristía y ábside de la Colegiata. La inversión total en este proyecto fue de 376.999,51 euros, que finalizó en 2017.

Junto a lo anterior cabe informar que, durante 2017, en los talleres del IPCE se restauraron las esculturas de la Virgen del Tremedal, de la Virgen del Rosario, de la Virgen del Carmen y de la Virgen Napolitana -y se encuentra en fase de restauración la Virgen Blanca-, todas ellas del Museo de la Colegiata. Con carácter previo se realizaron los estudios de las citadas piezas mediante técnicas de imagen y análisis de materiales.

- Por otra parte, se informa que el proyecto -ya redactado- de restauración del Castillo de Mirambel (Teruel) prevé en la presente anualidad una inversión de 11.431,40 euros, de los cuales 5.848,99 euros ya fueron abonados. Concluida esta fase se procederá por el IPCE, en el primer trimestre de 2019, a la licitación de las obras para la adjudicación de los trabajos de consolidación y restauración del lienzo sureste de las Murallas de la fortificación, con un importe de licitación previsto de 143.990 euros.



- En cuanto al Castillo de Monzón (Huesca), hay que señalar que el IPCE realizó en el año 2017 obras de consolidación y restauración de zonas de riesgo, por un importe de 586.681,06 euros, así como finalizó en octubre de ese año una intervención de emergencia en el recinto tras los desprendimientos sufridos en febrero de esa anualidad, con una inversión de 642.161,52 euros.

Concluidas estas iniciativas, en el presente año no se ejecutaron gastos ni existió previsión a tal efecto en la LPGE 2018.

- Con cargo a la partida presupuestaria para la restauración de la Ciudadela de Jaca (Huesca), el IPCE ejecutó entre los ejercicios 2013 y 2017 el proyecto de restauración del Castillo de San Pedro. El importe total de las obras, concluidas la pasada anualidad, fue de 373.468,90 euros. Concluida la intervención en 2017 no se generó gasto en 2018, por ese motivo no aparece cuantía asignada a tal efecto para la presente anualidad.

- Asimismo, cabe señalar que el proyecto de restauración del Retablo Mayor y esculturas cistercienses de la Iglesia Parroquial de San Miguel Arcángel de Ibdes (Zaragoza), se ejecutó por el IPCE entre las anualidades 2015 y 2017. La inversión total realizada en ese período fue de 367.840 euros. En la LPGE 2018 figura la partida presupuestaria, pero sin crédito asociado a dicha anualidad, dada su anterior finalización.

- El IPCE lleva a cabo el proyecto de restauración del Castillo de Monreal de Ariza (Zaragoza), cuya finalización está prevista para febrero del año 2019, con una inversión total de 1.165.048,58 euros. La cuantía de 848.980 euros, recogida en la LPGE 2018, se incrementará para alcanzar un total previsto en la presente anualidad de 1.001.509,35 euros.

- Por lo que respecta a la restauración del Castillo de Montearagón (Huesca), cabe señalar que el proyecto ya fue redactado y supondrá una inversión total de 70.000 euros. De este importe, el IPCE prevé invertir en el presente ejercicio 44.735,93 euros, si bien esta cantidad aún no está facturada por la necesidad de reformular aspectos técnicos en el proyecto. Cuando este ajuste se realice se procederá a la licitación de las obras, cuyo coste total se estima en 1.367.910 euros.

- En lo relativo a la conservación de los restos arqueológicos de la Iglesia mudéjar de Villanueva de Gállego (Zaragoza), hay que señalar que el IPCE lleva a cabo la correspondiente tramitación presupuestaria para que, una vez comprobada la titularidad del enclave arqueológico, pueda apoyarse la conservación de este bien cultural.

Madrid, 10 de diciembre de 2018